

Nuevo presidente del Bohe-

mian y su fiesta de ani-

versario

El sábado los siempre entusiastas miembros del "Bohemian S p o r t i n g Club" se reunieron en su edificio social, celebrando una fiesta familiar con todas las características que imprimen a tales actos.

Al día siguiente un numeroso grupo de socios se reunió alrededor de unas mesas en el restaurante "Maxim", para celebrar un banquete en el que habrían de elegir al nuevo presidente de la sociedad, en vista de la dimisión del Sr. D. Florencio Gonzalez Diez, que venía ocupando el cargo.

Por aclamación unánime de todos los presentes resultó elegido el Sr. D. Jesús Cacho, socio fundador del club.

Hoy, a las nueve de la noche, celebrarán en su domicilio social el acostumbrado baile oficial de aniversario, al cual habrán de concurrir las chicas más distinguidas de nuestros círculos sociales.

#### La fiesta del Círculo Re-

#### creativo.

Fué brillante, animada y muy concurrida.

Se celebró el sábado en los salones del edificio del Colegio Médico Farmacántico

La orquesta Molina se encargó de mantener el entusiasmo de los concurrentes con su extenso repertorio y su afinada ejecución.

Entre las señoritas que asistieron a la fiesta se sortearon unos premios, habiendo correspondido a las Srtas. Merceditas Garriz, Belén Rivera y F. Pacheco.

Organizadores de la próxima fiesta que se celebrará en octubre son el Dr. Ramón Ongsiaco y el Sr. Mariano Brías. Nueva cristiana

El domingo por la tarde recibió en la iglesia de los PP. Paules las regeneradoras aguas del bautismo la hija de los Sres. de Campos, (D. Rafael).

Padrinos de la nueva cristiana fueron la Srtu. María Vaca y el joven D. José Campos.

Después de la ceremonia se tuvo una muy agradable reunión en la residencia de los venturosos padres de la nueva cristiana, a quien Dios conserve muchos años para satisfacción y alegría de sus padres, a quienes felicitamos efusivamente.

#### Otro bautizo y un onomástico.

En el mismo día se ejectuó otro bautizo.

Este fué en la iglesia parroquial de la Ermita.

El neófito fué el hijo del acaudalado y distinguido caballero D. Enrique Zobel y su elegante y joven señora.

Solamente presenciaron las ceremonias los miembros de la familia y los amigos más íntimos de la misma.

Fueron padrinos del nuevo cristiano sus hermanos Merceditas y Alfonso Zobel.

Terminadas las ceremonias, se tuvo en la magnífica residencia de los Sres. de Zobel que se hallaba profusamente engalanada y artísticamente iluminada una fiesta brillante y amena para solemnizar el onomástico de la bella Merceditas, a quién deseamos largos años de felicidad.

Los que en ella participaron salieron muy complacidas de la amable acogida que los Sres. de la casa les dispensaron.

También felicitamos a los Sres. de Zobel por tan grato acontecimiento familiar y hacemos votos por que el nuero cristiano viva muchos años.

#### Boda en S. Ignacio.

Fueron protagonistas de ella la virtuosa Srta. Mercedes Castillo, natural de Balayan, Batangas, pero antigua re-

sidente del distrito de Sta. Cruz de esta capital, y el Sr. D. Isidro Santiago, abogado de profesión.

Actuaron de padrinos la Srta. Antonia Reyes y Revilla y el Dr. D. Galicano Apacible, hermano político de la novia.

La ceremonia nupcial se celebró el miércoles, el mismo día de la fiesta de la Srta. Castillo.

A las felicitaciones que han recibido los nuevos esposos unimos la nuestra cordial y efusiva.

#### Con los Sres. de Urbina.

El miércoles se tuvo una agradable reunión en la residencia del Sr. D. Gerardo Urbina, con motivo de su cumpleaños y de la fiesta onomástica de su distinguida hija Da. Mercedes de Rodriquez.

Hubo un concierto improvisado que agradó a todos los concurrentes.

Nuestros votos por que tanto D. Gerardo como su hija disfruten de largos años de ventura en compañía de los suyos.

# Con los Sres. Sanz.

También el miércoles se celebró una amena fiesta en la casa de los distinguidos Sres. de Sanz (D. Antonio).

Motivó la reunión el hecho de celebrar su día onomástico la distinguida Sra. de la casa Da. Mercedes y su bella hija Merceditas.

Cuantos amigos fueron a felicitarlas salieron complacidísimos por el agradable rato que disfrutaron y por los agasajos cariñosos de que fueron objeto.

Aunque tarde vaya nuestra felicitación a las festejadas deseándolas igualmente muchos días de contento y salud.

#### Fiesta que se transfiere.

Debido a circunstancias imprevistas se ha tenido que transferir una fiesta que estaba anunciada para mañana. Es la de la asociación de los alumnos de Farmacia de la Universidad de Sto. Tomás.

La nueva fecha fijada para su celebración es la del cinco de octubre.

Se llevará a cabo en los amplios salones del edificio del Colegio Médico-Farmacéutico.

## Celebrando su cumpleaño.

El lunes el Sr. D. Joaquin Mencarini, joven y digno director de la agencia local de la "International Correspondence School" celebró una gratísima reunión en su residencia con motivo de su cumpleaños.

Le ayudó a brindar unas horas agradables a sus parientes y anvigos que fueron a felicitarle, su bella esposa Da. Angustias Vaca.

Tan agradable fiesta familiar, durante la cual se improvisaron divertidos juegos, terminó a las ocho de la noche.

Al festejado vayan nuestros deseos por que goce de larga y venturosa existencia.

#### Segundo éxito.

Como predijimos, la segunda representación de "La Canción del Olvido" ha sido un segundo éxito.

Y si se representa por tercera vez será otro nuevo éxito.

El Opera House estuvo el domingo materialmente lleno.

La concurrencia, como era de suponer, la integró en su mayoría todo lo granado de nuestra sociedad.

Aplausos entusiastas merecieron todos cuantos tomaron parte en la interpretación de la obra y en la ejecución de los diversos números del programa.

Y no pudo menos de ser así, porque la interpretación fué, si cabe, mejor que la del día del estreno.

Repetimos nucstros plácemes a los artistas aficionados, y al organizador de la función el Profesor Cuerva.

#### Un jira amena.

Se celebró el domingo.

Los excursionistas escogieron el apacible pueblo de Pansol, de la provincia de La Laguna, como el lugar de la jira.

Iniciadora y organizadora de la fiesta fué la distinguida Srta. Conchita Salinas con la cooperación valiosa del joven D. Alfredo P. de Tagle.

Partieron de Manila los excursionistas a las seis de la mañana, llegando al punto de destino a las nueve.

Entre conversaciones y bailes pasaron el tiempo los concurrentes hasta la hora de comer.

Los manjares servidos fueron todos o casi todos de arte culinario filipino, siendo los principales el lechón con su indispensable pesa de gallina.

Después de la comida se tuvieron números de canto y música de los que se encargaron varios aficionados que figuraban entre los concurrentes.

Hubo también danzas clásicas y juegos malabares, aun cuando entre los excursionistas no había ningún malabar.

Pero a todo esto aun no hemos hecho constar que la casa donde se tuvo tan amena fiesta fué la del distinguido Sr. D. Ramón Ramos, cuyas amables hijas se desvivieron por agasajar a todos los excursionistas.

La fiesta terminó a las seis de la tarde, hora en que los excursionistas emprendieron el viaje de vuelta a Manila.

Omitimos los nombres de las bellas y simpáticas señoritas y de los distinguidos jóvenes que participaron en la jira en gracia a la brevedad.

### Una boda en Antipolo.

Anúnciase para el día 11 del mes de Octubre.

Y ante la veneranda imagen milagrosa de la Virgen de Antipolo.

La novia es la hija del conocido político D. Juan Sumulong, llamada familiarmente Metring.

El novio es el Sr. D. José Cojuangco natural de Paniqui, Tarlac.

Se preparan fiestas originales para celebrar el acontecimiento, fiestas que comenzarán en Antipolo, continuarán en Manila y terminarán en el pueblo del novio.

Anticipadamente deseamos mil venturas a los futurosos esposos.

# NEWS OF THE WEEK

MUSKOGEE, OKLAHOMA, Sept. 18.—The American flyers landed here at 5:22 o'clock this afternoon a flight through the midwest from Fort Crook, Nebraska. The airmen left Fort Crook at 10:41 o'clock this morning, lunched at St. Joseph, Missouri, landing there at 12:29 o'clock and left again at 1:26 o'clock this afternoon.

000000000000000000000

WISCACETT, MAINE, September 19.—Information which will be of great help to navigators the world over was obtained by the MacMillan expedition into the far north, McMillan stated today on his arrival here.

CONSTANTINOPLE, September 19.—Of the 49 villages on the banks of the river Aras in Armenia, 37 have been destroyed by recent earthquakes.

The shocks continue in the district and also at Kars where large fissures have appeared in the ground.

MADRID, September 19.—Spanish has begun an important military operation against the rebellious Morocco tribesmen, it was officially announced here today.

ANN ARBOR, MICHIGAN, September 19.—John M. Schaeberle, astronomer, discoverer of three comets, and in charge of eclipse expeditions of Lick observatory to Chile and Japan, died here today at the age of 61 years. He has born in Germany but moved to the United States at an early age.

GENEVA, September 19.—Members of the disarmament subcommittee of

the League of Nations today stated that the international conference for reduction of armaments will be summoned to meet by June 15, 1925.

The council of the league postponed decision on approval of the treaty of Mesopotamia and Great Britain, virtually entering a military alliance.

Under the treaty Great Britain agrees to recognize Mesopotania's independence within four years.

EL PASO, September 20.--The American flyers arrived here at 6:15 o'clock tonight from a one stop flight across the plains of Texas. A great crowd was assembled to meet the men who are rapidly nearing their goal of a flight around the world.

The flyers landed at Sweet-water, Texas, at 12:25 o'clock this afternoon to refuel their planes. They left Dallas